
Homélie du 06 Octobre 2024     27ème du Temps Ordinaire 
 

« Ne nous laissons pas voler l’Espérance ! » 
 

Qu’avons-nous oublié ? Qu’avons-nous donc oublié ?   
L’Espérance en Dieu, Notre Père, de qui nous tenons l’être, la Vie et 

le Salut. 
2 conséquences actuelles me sont venues immédiatement à l’esprit 

en lisant l’évangile de ce jour. 
 

Le divorce qui est maintenant rentré dans les mœurs, même au cœur 
de nos communautés chrétiennes, et presque comme normal. 

Une autre conséquence dramatique de cet oubli et la manière 
pernicieuse dont le poison de la défiance s’est insinué, d’une autre 
manière, au cœur de notre famille de disciples du Christ. 

Quelle serait la réaction si je faisais maintenant venir un enfant le 
plaçant au milieu de vous, si je l’embrassais, et le bénissais en lui imposant 
les mains ? Avec un bébé ça passerait encore … mais avec un jeune 
enfant ou un jeune Ado ? Ce ne sont que 2 illustrations que nous suggère 
l’Evangile de ce jour parmi tant d’autres. 

 

Voilà où nous en sommes lorsque nous oublions que l’Amour doit 
prévaloir à l’ordre et à la beauté de la création depuis les Origines. Voilà 
nous en sommes lorsque les intérêts personnels, l’égocentrisme et la 
défiance prévalent sur l’Espérance en la Toute-puissance de la 
Miséricorde de Dieu.  

 

L’Espérance en Dieu est seule capable de nous donner de croire que 
même dans des situations conjugales difficiles Dieu peut faire renaître de 
ses cendres le Feu d’un amour qui semblait éteint. 

Seule l’Espérance en Dieu peut nous donner de ne pas réduire tous 
les serviteurs du Christ aux terribles fautes commises par certains d’entre 
eux. 

 

En ces temps où nous sommes écartelés bien souvent entre notre 
désir d’être ouvert au monde d’aujourd’hui et notre volonté de demeurer 
fidèle à la Foi de l’Eglise, je conclurai en laissant à notre méditation un 
proverbe italien : « Il faut que le vent souffle dans l’Eglise, mais pas au 

point d’éteindre les cierges » 
 

AMEN. 

Père Eric P † 


